

みんなが幸せを感じられる一年になる事を願つていきましたが、ネットニュースでアメリカ軍が奇襲でベネズエラの大統領夫妻を拉致したという文字が流れました。その時は、ゲーム好きが作ったフェイクニュースだと思いました。

私たちには、生活や物事の流れの中で何かを一区切りすることで、成長や変化の重要なタイミングとして次のステップへのきっかけ作りや指針としています。

人生の「節目」として、結婚・誕生日などの記念日や入学、進学、就職といった新しい段階や変化が訪れる転換期を大切にしている人も多いと思います。

中でも、お正月は、誰にも訪れる新しい年という「節目」として、新たな気持ちで迎えられたのではないかと思っています。

（余利）年が如きは、
した。明けましておめでとうございます。

新しい年を迎えて思う事

算皇交流館

みのしまだより

発行
箕島交流館
(953-0412)

こちらのQRを読み取ると箕島のホームページがご覧になれます



権力者といわれる人の、軍事力による「力こそ正義」という考え方が正当化される「節目」の年にならな
いことを願う年の初めです。

小さな取り組みかもしませんが、私たちは、間違っている事を間違っている、と言える人間関係や地域社会を目指して、様々な活動を行うことで幸せな地域づくりに結び付けて行きたいと願っています。

大国と言われる3国が、自分の利益だけを考えて何をしても許されるという空気が、地球上を覆い始めた感覚を覚えるのは私だけでしようか。

主権国家の元首が武力で誘拐されるという事が、例えその元首がどのような人であっても、現実社会ではありえない蛮行・暴挙ではないかと多くの人が思っていても、残念なことに同盟国という枠に入っている国は非難することができない、という現状をもどかしく思っています。

大国の意にそぐわない小国は、いつも元首が誘拐されたり殺されたりするかもしれない、という国際社会が安心して幸せに暮らせる環境とは思えません。

権力者といわれる人の、軍事力による「力こそ正義」という考え方が正当化される「節目」の年にならな
いことを願う年の初めです。

小さな取り組みかもしませんが、私たちは、間違っている事を間違っている、と言える人間関係や地域社会を目指して、様々な活動を行うことで幸せな地域づくりに結び付けて行きたいと願っています。

大国と言われる3国が、自分の利益だけを考えて何をしても許されるという空気が、地球上を覆い始めた感覚を覚えるのは私だけでしようか。

主権国家の元首が武力で誘拐されるという事が、例えその元首がどのような人であっても、現実社会ではありえない蛮行・暴挙ではないかと多くの人が思っていても、残念なことに同盟国という枠に入っている国は非難することができない、という現状をもどかしく思っています。

大国の意にそぐわない小国は、いつも元首が誘拐されたり殺されたりするかもしれない、という国際社会が安心して幸せに暮らせる環境とは思えません。

とんどまつりが行われました

1月11日、今年は、気候の影響で、とんどに点火をする事を取りやめましたが、参加をしていただいた多くの方と、無病息災を祈願しました。つきたてのおもち、ぜんざい、焼き芋がふるまわれました。

箕島学区まちづくり推進委員会



【無病息災をお祈りしました】



【小学生の皆さんにも協力してもらいとんど作りをしました】

【もちつき】

12月1日より新体制になりました。よろしくお願いします。
箕島学区民生委員・児童委員さんを紹介します
日々の子育てや介護などの悩みや心配ごとの相談に乗り、
解決するためにお手伝いします。気軽にご相談ください。
※秘密は守られます。
※印は新任の方です。

名前	担当地区
むらかみ 村上 千賀子	栗木・南丘
だんじょう 檀上 正治	釜屋
さなだ 真田 康幸	南浦
ふじかわ 藤川 愛美	主任児童委員

問合せは福祉総務課928-1045までお願いします。

資源回収のお礼

1月25日、皆さまのご協力をいただき無事終える事が出来ました。ありがとうございました。

子ども会：箕島小学校PTA



次回は4月を予定しています。



移動図書館「のぞみ号」のお知らせ



巡回日

2月 5日(木) 13:35~14:05
3月 3日(火) //

場所 グリーン箕島店 駐車場



1ヶ月に1回巡回します。利用は無料です。

林野火災注意報・警報の運用が始まります！

2025年（令和7年）2月26日に岩手県大船渡市で発生した大規模な林野火災では、山林約3,370ha、90棟の住宅が焼損するという甚大な被害が発生しました。

この林野火災を教訓に林野火災予防の実効性を高める必要があることから、2026年（令和8年）3月1日から「林野火災注意報」・「林野火災警報」の運用を開始します。

林野火災注意報・警報が発令された場合は、福山地区消防組合ホームページ、消防車両での広報宣伝やパトロールにより周知、広報を行います。

発令対象期間は毎年1月1日から5月31日までとなります。



発令時車両に貼るシート

詳しくは福山消防
ホームページで確
認してください



福山消防HP

<お問合せ>福山地区消防組合 予防課 TEL:084-928-1192

『燃やせる粗大ごみ』の出し方についてのお願い

1月5日は、箕島町内の燃やせる粗大ごみの収集日でした。

毎回、収集されないものが多く出ています。「ごみ分別ガイドブック」などでしっかりと確認して出すようにしてください。



箕島学区公衆衛生推進委員会

※回収されなかったものには、ストーブ・こたつ・ソファー・鏡台などがありました。